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さわやかな日差しを受け、校庭の木々の緑も色濃くなってきました。５月でも、真夏日に

近いほど気温が上がる日もあるため、門から校舎への通路にミストを取り付けました。登
下校や体育時など、暑い時にはミストが大活躍することと思います。 

５月８日に、新型コロナウイルス感染症が感染症法上では５類に位置付けられました。
それを受け１２日に行われた授業参観は、人数制限を設けずに実施し、多くの方に参観し
ていただきました。授業参観後の学校教育説明会は、体育館で３年ぶりに対面で行いまし
た。予め準備した椅子が足りなくなるほどたくさんのご参加をいただき、大変ありがたく思
います。学校教育説明会では、本校の教育目標や教育方針をお話させていただきました。
せっかくの対面での開催なので、今回は教職員紹介コーナーを設けました。どのように自
分たちをアピールするか、作戦を立てて練習をしている学年もありました。それぞれ工夫し
た紹介コーナーでは、普段接している学級担任や学年の職員以外の教職員を知っていた
だくよい機会になってのではと思います。ささやかな試みではありますが、コロナで失われ
た絆を取り戻し、顔の見える関係をつくる一歩を踏み出すことができました。 

先日は「スマイル集会」も３年ぶりに校庭で行いました。「猛獣狩りにいこうよ」西富バ
ージョンのゲームでは、学年が混ざったグループを作り、出会った仲間で自己紹介をする
など、楽しみながら交流を深めていました。集会委員長の６年の中川樹さんは「初めて校
庭で集会をやったので、みんなの表情が見られてうれしかったです。そしてこの集会を通
してみんなが元気になってくれてよかったです。その様子を見てやりがいも感じました。」と
感想を話してくれました。さらに「時間通りにスムーズに進行するためにいろいろ声かけを
しましたが、全校を動かす難しさも感じました。次は先生の助けがなくても自分たちの力で
全校を盛り上げていきたいです。」と次回への抱負も話してくれました。対面で行うと直に
反応を感じ取ることができます。楽しそうに活動している様子を見ることで、これまで行っ
ていた放送での集会では得られない喜び、充実感につながりました。同時に、伝わらない

もどかしさや難しさも感じ、次はもっと工夫しようという意
欲をもったことに、対面ならではの力があると感じました。
実際に目を見て、相手の表情を感じ取りながらコミュニ
ケーションしていくことは、これからの生活でも大切なこと
です。子どもたちが人との交流を楽しみながら、自分の
成長を実感し、進んでコミュニケーションをとることがで
きるよう、今後とも教育活動を進めていきたいと考えてい
ます。 
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体力テスト ５月 10・11 日 

天候にも恵まれ、カラッと晴れた日に測定を行うことができました。全

学年、グループを組んで自分の体力が昨年度よりどのような変化がある

かを知るために行いました。実施しているときには、「去年よりボールが

遠くに飛べたよ。」「立ち幅跳びは去年と同じくらいだったね」などの声が

聞かれました。毎年測定し、自分の力をしっかりと確認して、自分の体力

アップにつながるとよいと思います。 

交通安全教室 ５月 16 日（火） 

１年生は安全な歩き方、４年生は安全な自転車の乗り方を、交通安全

協会の方と警察の方に教えて頂きました。実際に教えて頂いたことを自

分たちで行ってみることで、正しい交通安全について理解することがで

きました。また、実際の自動車を使った死角実験を見学しました。運転席

からみると、車の後ろや座っている人は死角になり、見えなくて危ないと

いうことを知ることができました。２・３・５・６年生も、自転車の安全な乗り

方を動画を見て学びました。実際の生活でも、正しい道路の歩き方や自

転車の乗り方を守り、安全に過ごしてほしいと思います。 

学校運営協議会 5 月 16 日（火） 

学校運営協議会は、地域・保護者の皆さんと学校が目標を共有し、

一定の権限と責任をもって学校運営に参画する仕組みです。西富岡

小では、昨年度より学校運営協議会を開催しています。今回は、今年

度の学校経営方針をお示しし、委員の皆さんに西富岡小について多

くのご意見をいただきました。その中では、子どもたちが数年前に

比べて校外であいさつをよくするようになったこと、異学年交流に

より子どもたちが年下の友達に優しくするようになったことなど、

子どもたちの良いところをたくさんお話ししていただきました。 

 

 



スマイル集会 5 月 17 日（水） 

月１回、水曜日の昼休みに集会委員会が企画した集会を全校で

行っています。これまでは、新型コロナウイルス感染予防のため、オン

ラインで行っていましたが、５月１７日は久しぶりに全校が校庭に集ま

り、「猛獣狩りにいこうよ」の西富バージョンをしました。他学年と関わ

りながら、ゲームを楽しむことができました。 

富岡総合公園遠足 5 月 25 日（木）  

２年生になって初めての遠足です。実行委員を中心に、遠足の

合言葉をつくったり、遊びの計画を立てたり、出発式や解散式を

行ったりしました。当日は、天気に恵まれ、出発式で約束を確認

し、計画したレクリエーションを全員で楽しみました。 

自分達で進んで活動をつくっていく経験を今後の校外学習にも

生かしてほしいと思います。 

。 

 

児童専任だより                                        小澤 卓也 
 保護者の皆様にはいつも子どもたちの見守りにご協力いただきありがとうございます。登下校を見回っている際に、
グリーンベルトをはみ出して道路に広がって歩いている子どもたちが見受けられます。また、自宅前などの道路で集
団で自転車やブレイブボードに乗ったり、道路で集まってゲームをしたり、ときには鬼ごっこをしたりしている姿も
見られます。思わぬ事故につながることがあります。先日、交通安全教室を本校でも行いました。安全のために学校
でも指導していきますので、ご家庭でも指導していただけるようお願いいたします。 

また、公園で遊ぶ時にも食べ物や飲み物を散らかしたり、ごみを置きっぱなしにしたり、花壇や植え込みにむやみ
に入ったりということが見受けられるようです。金銭や貴重品の管理も含めて、公園でのマナーについてもご家庭で
話題にしていただけるとありがたいです。子どもたちの安全と安心のために、ご理解とご協力をお願いいたします。 
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